



Dans le cadre des Etats Généraux du Service Public,
La FSU de l'Aude organise une
CONFÉRENCE-DÉBAT



SUR L'AVENIR DU SERVICE PUBLIC D'ÉDUCATION

Avec **Christian LAVAL**, chercheur en sociologie,
membre du conseil scientifique d'ATTAC.

L'école est en crise et cela suscite bien des interrogations.

- Les enseignants sont-ils trop nombreux ?
- L'enseignement est-il trop coûteux ?
- Le nombre d'élèves par classe peut-il être augmenté sans dommage ?
- La mise en concurrence des établissements d'éducation est-elle un gage de progrès pour tous ?
- L'école doit-elle être d'abord utile à l'économie ?
- Faut-il développer l'esprit d'entreprise à l'école ?
- Compétences et connaissances, parle-t-on de la même chose ?
- A quoi peuvent servir les multiples évaluations ?

**Les « solutions » qui lui ont été appliquées
durant trois décennies
n'ont fait qu'aggraver la situation.**

Pour aborder ces questions, la FSU de l'Aude organise une

Conférence-débat

avec la participation de

Christian LAVAL

**Le vendredi 25 mars à 20 h
au Grand Foyer de Capendu.**

Christian LAVAL est docteur en sociologie à Paris X Nanterre / CNRS, chercheur à l'Institut de Recherche de la FSU, membre du Conseil Scientifique d'ATTAC.

Il fut un des initiateurs de l'Appel des Appels.

Il est auteur et coauteur de plusieurs essais (*L'école n'est pas une entreprise 2003, La nouvelle raison du monde. Essai sur la société néolibérale 2009*) et d'une contribution marquante sur l'école dans l'Appel des Appels 2009.

La dernière publication, *La grande mutation. Néolibéralisme et Education en Europe 2010*, met en perspective les politiques européennes et les transformations libérales de l'école.